

1年生 生活科「むかしあそび」の学習に民生委員・児童委員の方が来ていただきました。

1月19日(金)、1年生の生活科「むかしあそび」の学習に民生委員・児童委員の方24名が来てくださって、子供たちに色々な昔遊びを教えてくださいました。当日は体育館に9つの遊びのコーナーができ、子供たちはむかし遊びを体いっぱい楽しみました。



竹とんぼ



ゴム跳び



羽子板



あやとり



ぼっくり



けん玉



お手玉



福笑い



こままわし

今年も小6「座右の銘」の掲示をしました

今年で4年目を迎えた中溝老人クラブ「千歳会」にお声がけいただいている6年生の「座右の銘」が今年も掲示されています。中央ふれあい公園をはじめ、子供たちの通学路を中心に飾られています。子供たちが自信をもって書いた座右の銘にどんなものがあるかぜひ見て下さい。

(1月25日の中国新聞朝刊に掲載されました) →

筆書き掲示 小6「座右の銘」  
熊野第一小 地域で披露4年目

筆の産地、熊野町の熊野第一小の6年生が座右の銘をしたためた書が、同小の通学路を中心に11カ所に飾られていた。2、4週間ごとに入れ替え、約80人分を4月まで掲示する。地品が並ぶ。児童は本やインターネットで見つけて大切にしている言葉を昨年12月、A3判の紙に記した。同会メンバーが作品を受け取り、ラミネート加工して年末から張り出している。

【一期】全小で書いた小坂さん(12)は「残り少ない小学校生活」と、これからの中学校生活の「一瞬を大事にしたい」と話していた。

同会は地域住民たちによる四字熟語の書写を掲示板に張る活動が続いている。同小から児童の作品も紹介してほしいと要望があり、快諾。2021年から始め、今回で4回目。同会の椎正義さん(79)は「今の気持ちを大切に頑張ってほしい」とエールを送っている。

(二) 千歳会